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市役所周辺における市街地の拡大を昨年行ったところであり

ます。よって、その市役所の横のところに来年オープンのピアゴ

が商業施設を建設するということになっております。中心市街地

自体においては、その空き地面とかそういうものはなかなかござ

いません。市街地のほうに少しずつそういうものの商業施設は拡

大しているのかなと思っております。 

 町なかのいろんな空き店舗につきましても、これまで平成 22

年、23 年、ほとんど 23 年ですけれども、平成 22 年が１つ、23

年が３つ、24 年が１つ、25 年が２つ、全部で７つの空き店舗が

起業化支援及び空き店舗政策によりまして埋まっております。空

き店舗を少しでもなくすることが、また市街地のにぎわい活性化

につながるかなと、このようにも考えております。 

 あわせて先ほどからもお話がありますように、専門家からのア

ドバイスをいただいて一定のビジョンづくりができました。それ

にあわせて地域の商店街のソフト事業に取り組んでいくという

ことでありますので、できるだけ支援をしてまいりたいと、この

ように思っております。 

 

 


